



早宮小だより

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

平成 24年6月1日

練馬区立早宮小学校

ホームページ URL: http://www.hayamiya-e.nerima-tyk.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども

カメラ付き携帯電話用 QR コード



紫陽花や藪を小庭の別座敷

芭蕉

校長 今村 理恵

紫陽花の花がようやく毬を結び、それぞれの色を見せる頃になりました。校長室前にもピンクのかわいらしい花が3輪ほど咲いています。バラも今を盛りと咲き誇っています。梅雨入りも間近のようです。雨がじとじと降るのは、あまり好きではありませんが、この時期の季節の移ろいが好きです。植物は、確実に時期をとらえ、花を咲かせ、実を結び、毎年の営みを繰り返しながら、命をつないでいると実感できるからです。自然にある植物も家の庭や玄関に咲いている花も夏に多くみられる花に入れ替わっています。地域を歩いていると、こんな気付きや楽しみもあり、早宮地域の落ち着いた雰囲気と目を和ませてくれるみどり豊かな環境で生活できることに喜びや感動をもっともっと味わわせたいと改めて考えました。

さて、先日の運動会には、地域・保護者の皆様はじめ、御来賓など大勢の皆様にご参観いただきました。暑い中、各学年の演技や競技に多くの拍手とご声援を賜り、一日充実した学習が送れましたこと、ご支援・ご協力の賜物と感謝申し上げます。また、パトロールや終了後の後片付けも積極的にご協力いただきました。改めて早宮小の絆の強さを確認できた一日でもありました。児童は、一つの大きな行事の成功体験から、「やれる・できた・よかった」という気持ちを強くしていきます。もちろん学習過程が一番大事ではありますが、できないからと後ろに下がるよりも、やってみようとするチャレンジする心を大切にしていきたいと思います。一方で、新年度も2か月が過ぎ、これまで見せていなかった側面も見せるようになってきます。特に、大きな行事の後には、気持ちの緩みが見えることもあります。早宮の子の約束を再度、各学級で指導し、学年にあった行動がとれるようにいたします。一人一人のよさを丁寧に確認しながら、落ち着いて学習できる関係を育てていきたいと考えております。

6月から、第二土曜日授業が実施されます。今回は、学校公開日として設定もしております。2・4・6年生のセーフティ教室が実施されます。通常の授業公開とともに、児童をさまざまな危険から守る学習もご参観いただき、ご家庭での子育ての1方策として取り入れてください。ご多用の折とは存じますが、ご来校をお待ちしております。

6月15日(金)、練馬区一斉防災訓練です。本校の取り組みは、別途お知らせいたしました。訓練ではありますが、交通が遮断されている状態を想定し、引き渡し訓練を行います。引き取りに来られないご家庭がどれくらいあるのかを把握したいと思います。事前にわかっているご家庭は、担任までお知らせください。引き取り者と児童の関係を確認いたしますので、多少時間がかかることが予想されますが、ご了承ください。

6月の生活目標

保健室より

「すすんで挨拶しよう」

現在、校外委員の保護者の方々にもご協力いただき、あいさつ運動に取り組んでいます。

毎朝、正門や保健室、中央階段の前で、6年生が登校する子供たちにあいさつをしています。あいさつを返す子供たちの声も元気よく、気持ちよく1日をスタートできているように思います。

こうした「あいさつを大切にできる気持ち」を、学校だけでなく、他の場でも意識できるよう、今後も声をかけていきます。生活指導主任 菅野 泰弘

「健康診断を通して・・・」

小学校では、大きく変化していくからだを見つめ、自分のからだに興味・関心をもち、大切にしようとする気持ちを育てます。自分の「健康」を考え、守る力につながっていくからです。どうすれば元気でいられるか、調子が悪いのはどんな時か、自分がきちんとわかっているということは、生きる力のもとになる大切なことです。健康診断は、変わっていく自分のからだを見つめる大切な時間です。子供たちにも、自分の体と向き合ってほしいと考えています。養護教諭 村上 恵美子

名前 佐熊 郁代子

周りに畑がある緑豊かな早宮小学校に来られて本当に嬉しいです。1年生を担当しています。6年生から1年生までどの子どもも素直で親切だと感じました。朝の昇降口で会う時、廊下ですれ違う時、必ず挨拶をしてくれます。素敵な子がいっぱいいます。毎日、みなさんに会えるのが楽しみです。これからよろしくお願ひいたします。

よろしく
お願ひします

転入された先生方・主事さんからの言葉



名前 村上 恵美子

上野動物園、浅草、さくらパンダで有名な台東区の東泉小学校から異動してきました。子供たちが、毎日、明るく楽しく元気よく学校で過ごせるように、お手伝いをしていきたいと思っています。また、保護者や地域の方々とも協力して、早宮小の子供たちを育てていきたいと思ひますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

名前 沢田 繁信

福島県郡山市より新規採用で参りました。2年1組の担任をしています。早宮小に来て、雰囲気がいい学校だなと感じました。それは、子供たちがみんな素直で元気がよく、毎日明るい挨拶ができるからだと思ひます。そんな早宮の子供たちからパワーをもらいながら、子供とともに成長していきたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

名前 生井 正芳

高いマンションに囲まれた荒川区の汐入小学校から参りました。早宮小学校に赴任し、3階5-2教室からの眺めに癒されております。礼儀正しい挨拶と気持ちの良い返事ができる「早宮っ子」と、『何事も前向きに一生懸命』（『な・ま・い』）を合言葉に、楽しく学校生活を送りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

名前 鈴木 乙代

泉新小学校から異動してきました鈴木です。皆さんに素敵な笑顔で、迎えていただき嬉しく思ひました。そんな皆様たちのためにも、気持ちよく学校生活を送ってもらえるような学校美化に努めさせていただきたいと思ひます。それとともに、楽しい思い出もたくさん作れたらいいなとおもひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

名前 小橋川 美智子

豊玉小学校から異動して来ました。早宮小学校では、1、4、5年生の算数を担当しています。少しでもわからないことや難しい所があったら、どんなことでも質問してください。「聞くのは一時の恥、聞かぬは一生の恥」です。わかるまでいっしょに頑張りましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

名前 伊櫻 華代

区内関町小学校からまいりました。毎日、子供たちの笑顔から元気をもらい楽しく過ごしております。

子どもの気持ちを大切にしながら学校生活のお手伝いをさせていただきたいと思ひしております。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

《運動会を終えて》



おおだまをころがしたのが、たのしかったです。はながさではくしゅをいっぱいもらったのがうれしかったです。うんどうかいで、かててうれしかったです。

(M・N)

かけっこは、さいしょ3いだったけど、ほんばんは2いだったからうれしかった。たまいれはおもいきり、いっぱいいなげました。

(Y・H)

わたしは、かけっこがいちばんになれてうれしかったです。はながさをいっしょうけんめいおどりました。たまいれを、がんばりました。



(S・A)



「めざせゴール！」では、せいっぱいの力を出してはしることができたのでよかったです。はしる前は長くかんじたけれど、はしたらみじかくかんじました。スローガンを目ひょうにして、全力をつくしたら足がいたくなりました。(T・T)

「フリフラ☆アロハ」では、手や足のうごきに気をつけておどりました。とくに前カホロのあとにするうごきがむずかしかったけれど、がんばっておどり、うまくおどれました。(T・H)

「宝をゲット！」では、宝がおちないようにいっしょうけんめいはこびました。しんちょうに4人で力をあわせました。もち上げるときに「せえの。」と言ってバランスをくずさないようにがんばりました。(G・M)



「A・RA・SHI をまきおこせ」では、移動する所をよく練習したのでそこを本番でいかしたいと思いました。あと、笑顔で動きをはっきりとした所をお家の人たちにしてもらいたいと思いました。そして本番の時に目標が達成できたので嬉しかったです。家に帰ったら、「楽しそうに踊っていたね」と、言ってくれたので嬉しかったです。(I・R)

「80m走」では、ラストパートで僕と友達との二人の勝負になりました。僕は「絶対勝つてやる！」と思い、走りました。結果は、僕が抜いて一位になりました。とても嬉しかったです。(Y・Sさん) 5年生のソーラン節がよかったです。なぜなら、踊りが大きかったからです。そして、練習の時より更に上手になっていたからです。僕も、5年生になったら今の5年生みたいにソーラン節を上手に踊りたいと思います。(M・Y)



「大江戸ダンス」は本当にむずかしかったです。だから家でも練習しました。きんちょうしたけど、大きな動作でせいっぱいおどりました。せいっぱいやったので、よかったです。(S・N)

午後の部で80m走を走りました。今回はどうしても1位を取りたかったので、ひも靴のひもや足をたたいたりしてきんちょうをほぐしました。ゴールした時、ゴールテープにふれたのでうれしかったです。とくに、初めての1等だったので、すごうれしかったです。(M・R)

おどりがおわってちょっとたってから、つな引きをやりました。練習のとき休んでいたのが初めてつなを引きました。いがいと重かったし、いがいと手がいたくなりました。(U・Y)



南中ソーランは、初めて教わったときに「意外と難しい」と、家で家族に内緒で練習しました。繰り返して練習していたら、初め難しかった振りもできるようになりました。無理だと思った事も、練習すれば必ず成功すると学びました。(M・S)

準備係をやりました。運動会をスムーズに進めるのは準備係にかかっているのががんばりました。準備係になったのは、あまりみんなのための仕事をやってこなかったからです。来年も準備係になりたいです。(N・R)

騎馬戦は、練習で負けていたけど本番で勝つことができました。それは、声をかけ合ったりして「協力」ができたからだと思います。私が、運動会で学んだことは、協力することです。(Y・R)



この運動会を通して、私は友達への優しさを感じました。練習の時に倒立ができなかった私に、休み時間にも協力して手伝ってくれました。小学校最後の運動会は、友達とも絆も深まり、できなかったこともできるようになって、充実したものになりました。(J・Y)

組体操の練習の時、六段ピラミッドはなかなか立てませんでした。でも、次の練習の時、みんなで声をかけ合い、初めて立ちました。とても感動しました。そして本番。ピラミッドを作る時、近くにいた子の手を「大丈夫！」とぎゅっと握りました。上の人は時間をかけながら立ち上がりました。絶対成功する！という気持ちになれたから成功したのだと思います。(M・A)

安全安心ボランティア



本校の正面玄関には、毎日、安全安心ボランティアの保護者の皆様が、来客の受付をしてくださっています。学校に来た方、全員に声をかけ、来校者ノートの記帳を確認し、来校証を渡します。対応に違和感を覚えた場合は、職員室の教員に知らせます。この他、休み時間の児童見守りや給食時間の児童補助、環境整備のお手伝い等もしていただいています。現在100名を超える方が登録をしています。

6月の予定

日	曜日	学 校	保護者の会他	授 業					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	金	眼科(全)	避難拠点総会	5	5	6	6	6	6
4	月	(全)安全指導 委員会 スクールカウンセラー勤務日		5	5	5	5	6	6
5	火	区学力調査 (5年)		5	5	5	6	6	6
6	水	開校記念日							
7	木	(縦) 歯垢検査 (4年)		5	5	5	5	5	6
8	金	学校公開① セーフティ教室 (6年)		5	5	5	5	6	6
9	土	学校公開② セーフティ教室 (2・4年) あいさつ運動 (終)	学校評議員会 学校関係者評価委員会	3	3	3	3	3	3
11	月	(全)クラブ活動 スクールカウンセラー勤務日		5	5	5	5	6	6
12	火	遠足(2年)		5	5	5	6	6	5
13	水	午前授業 (一斉研究日)	おひさま 保護者の会役員会	4	4	4	4	4	4
14	木	縦割ロング集会		5	5	5	5	5	5
15	金	一斉防災訓練 引き取り訓練 教育実習 (終)		6	6	6	6	6	6
18	月	(全)読書の旅(始) スクールカウンセラー勤務日		5	5	5	6	6	6
19	火	遠足(1年) 武石移動教室説明会	スクールガード理事会	5	5	5	6	6	5
20	水			5	5	5	5	5	5
21	木	(児)		5	6	6	6	6	6
22	金	午前授業 (校内研究会)		4	4	4	4	4	4
25	月	(全)クラブ活動 スクールカウンセラー勤務日		5	5	5	6	6	6
26	火			5	5	5	6	6	6
27	水	耳鼻科検診全	おひさま	5	5	5	5	5	5
28	木			5	6	6	6	6	6
29	金	読書の旅 (終)		5	5	6	6	6	6